



Le collège Jacques Prévert aux « olympiades des métiers » de Bordeaux

publié le 19/10/2024

Conjointement avec le collège de Bressuire et celui de Cerizay, certains élèves de troisième de notre établissement, dans le cadre du parcours Avenir, ont eu l'opportunité de se rendre aux Olympiades des métiers de Bordeaux. Après un peu plus de trois heures et demie de transport, ils ont eu la chance d'arpenter le palais des expositions et d'être au plus près des professionnels, tous secteurs confondus.

De la robotique au métier de bouche, en passant par l'horticulture ou le BTP, nos élèves ont pu rencontrer des formateurs ainsi que des apprentis (du CAP à l'école d'ingénieur en passant par des meilleurs ouvriers ou apprentis de France) et ainsi, poser des questions pertinentes, dans l'objectif de travailler et de faire mûrir leurs orientations scolaires. Ils ont eu la chance d'échanger auprès des enseignants., mais également des élèves présents sur place.

Cette temporalité a été productive pour chacun d'entre eux à des niveaux différents. En effet, durant un peu plus de quatre heures, ils se sont approprié ce grand espace afin de rencontrer un maximum d'exposants.

Ils ont pu observer et faire de la mise en bouteille, marteler de la pierre ou observer la vinification du vin, le service à table, les manipulations pour réaliser un bouquet de fleurs, pour construire et enduire un mur, mais aussi dans le domaine de l'automobile ou dans celui de l'agroalimentaire. L'ensemble des personnes présentes provenait de toute la région Nouvelle Aquitaine.

Ils sont chacun rentrés à leur domicile avec des souvenirs plein la tête et ont développé leur persévérance ainsi que leur confiance qui seront « *la clé de leur triomphe* » (Victor HUGO).

M. LAGNADO, professeur de technologie



Les élèves présents : Maxence BILLAUD 3^eA, Yassin EZZAKAOUI 3^eC, Mélodie FAITY 3^eB, Séléna GRAVOUIL 3^eA, Charlotte HENRY 3^e A Maxime HERAUT B^eB et Louhéra THEARD 3^eB.

